

Effets secondaires éventuels du Cialis

Fréquents : maux de tête, douleurs dorsales, douleurs musculaires, douleurs dans les extrémités, rougeur du visage, nez bouché et troubles digestifs.

Occasionnels : vertiges, douleurs abdominales, nausées, vomissements, reflux d'acidité gastrique, vision trouble, douleurs oculaires, difficultés à respirer, palpitations, réactions allergiques. Eruption cutanée, érections de longue durée, hypertension, hypotension, saignements de nez, enflure des mains, des pieds ou des chevilles, fatigue, douleurs thoraciques.

Effets secondaires rares : veuillez-vous référer à votre médecin ou à votre pharmacien.